
  

 

  

 
  

庭先や道路端に色とりどりの紫陽花がきれいに咲く時期
となりました。教育相談週間では，落ち着いた雰囲気のもと，
担任が児童とじっくり話す機会をもちました。 

子どもたちが学校生活や友達関係で抱えている悩みや不
安をできるだけ早く見つけ，児童一人一人に寄り添いながら，
お子様のよりよい成長に向けて，教職員一同，精一杯取り
組んでまいります。 

 
 

６月は読書週間でした！♡♡♡ 
 ６月１０日から２１日まで前期
の読書週間でした。 
 図書委員会の児童がアイディ
アを凝らして，紅白に分かれて
読んだ本の冊数を競い合う
「読書で玉入れ」やスタンプラ
リーで１０冊貯まると「くじ引き

にチャレンジ」など，楽しみ
ながら本に親しむ活動がた
くさん行われました。 
 読書は心の栄養です。こ
れをきっかけにもっともっと
本を好きになって，たくさん
読んでほしいと思います。 
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５，６年生の校外学習で… 
 ５年生は，５月３１日に足尾・日光
方面に行きました。生憎の雨模様
でしたが，トロッコに乗って足尾銅
山の坑内を見学したり，午後はい
ろは坂を登って，日光自然博物館
で日光の自然について学んだりし
ました。 
 雨にも負けず，昔の人々の暮らし
や奥日光の自然について，しっか
りと考えることができた１日となり
ました。 
 
 
 
 
 
 

 ６年生は，６月４日に，
日光に行きました。 
 日光東照宮・二荒山神
社・輪王寺の二社一寺エ
リアを，事前に決めたコ
ースで班別自由行動をし
たり，日光彫体験でお盆
を作成したり，世界遺産

日光の歴史と文化に触れた１日となりました。 
 
 
 
 

 足尾銅山で使っていた機械を体験したら，思ったよ
り振動が強くて長時間やっていたら大変だろうと思い
ました。それより以前は金づちを使っていたから，私だ
ったら耐えられないと思いました。（S・T） 

 今回，私が見学した中で，一番心に残ったのは，大猷
院でした。上も下も金ぴかで，龍の紋章が細かく描かれ
ていてとてもきれいでした。機会があれば，また行きた
いです。（T・M） 



ようこそ先輩！宮っ子チャレンジ！ 
 ６月１７日から２１日まで，宮っこチャレンジ（中学生職場体
験）がありました。今年は一条中から１名の生徒さんが参加
し，たった１週間ですが，小学校の先生の仕事を体験しまし
た。真剣な態度で参加してくれて，「教員の仕事はブラック

だ！」などと言われています
が，この仕事の楽しさや喜び，
やりがいについて学んでも
らえたのではないでしょうか。
将来が楽しみです。 
 

 
 

 

 

 

 

 ６月１３日に４年生を対象とした自転車検定が行われまし
た。筆記と実技の検定があり，今年も全員が無事に合格し，
自転車免許をもらうことができました。その
中で，校長から体験に基づいて，転倒してヘ
ルメットが割れたけれど，頭はけが一つなか
ったという話をしました。（現在，校長室前
に「命を救ったヘルメット」として展示中） 

 放課後の校庭を見るとヘル
メットの着用率が高くなく，また，正しく被
らないと効果がないものです。顎ひもは指一
本が入る余裕があること，横の三角は耳を囲
む大きさに調整することで正しく頭を守って
くれます。ご家庭でもご確認ください。 

  

ヘルメットを正しくかぶってますか？ 

 上手くなじめなかったらどうしよう，ミスしてしま
ったらどうしようと不安で，とても緊張していました。
そうして迎えた宮チャレ初日，最初こそ緊張していま
したが，フレンドリーな雰囲気のおかげで緊張は吹き
飛び，楽しく過ごすことができました。西原小学校を選
んで本当に良かったです。（一条中，Y・K） 



PTA 活動へのご参加，ご協力ありがとうございます 

 日頃より，PTA 活動
にご協力いただきあり
がとうございます。 
 ５月２６日には，保
健体育委員会主催で，
球技大会が開催され，
男女別ブロック対抗の
バレーボール大会が開
かれました。 

 【教員チームも頑張りました！】↑   【ナイスピッチングでした！】↓ 

 ６月９日には，市 P
連ソフトボール大会
が開催され，岡本小学
校 PTA と熱戦を繰り
広げました。接戦の
末，あと一打が出ず，
惜しくも敗れてしま
いましたが，日頃お会いすることの少ないお父さん方と
触れ合う絶好の機会となりました。残念だったのは，西
原小 PTA チームは９人しかおらず，替えのメンバーが
いなかったこと…次年度はぜひ数で圧倒できると良い
ですね。この後も地域 PTA 文化祭など PTA 活動はたく
さん行われます。なかなかゆっくり話す機会のない担任
と話をしたり，新たな一面を知ったりする絶好の機会で
もあります。ぜひご協力をお願いします。 


